

**BIENTÔT LE CARÊME !
CE QUI SERA PROPOSÉ DANS
NOTRE UNITÉ PASTORALE (II)**



Le Carême
dans notre Unité pastorale de Leuze
à la lumière du Jubilé 2025
« Pèlerins vers l'Espérance »



CINÉMA... CONFÉRENCES... CONCERT...
POUR NOURRIR NOTRE PÈLERINAGE VERS L'ESPÉRANCE...

Dans la Chronique 318 de la semaine dernière, nous avons détaillé les célébrations prévues dans l'Unité pastorale à l'occasion du Carême 2025, ainsi que les « Conférences de Carême » ; aujourd'hui, les autres activités prévues, plus culturelles.

2 – Cinéma à l'église



Comme chaque année, notre soirée Cinéma familial à l'église ! Cette année, un film de Gabriel Julien-Laferrière sorti sur les

écrans en 2016 : ***C'est quoi cette famille ?!***

Ce film aborde un phénomène sociétal moderne : la famille recomposée. Ce thème est traité dans *C'est quoi cette famille ?!* sous la forme d'une comédie... mais qui peut conduire à la réflexion quand la parole est donnée aux enfants...

Le début de l'histoire...

La mère de Bastien s'est mariée trois fois. Ce qui fait de lui le pivot d'une très grande famille recomposée : six demi-frères et sœurs, huit « parents » et les voyages incessants entre les appartements des uns et des autres. Bastien et ses frères et sœurs ne s'en sortent pas et n'en peuvent plus de leur emploi du

temps infernal. Trop c'est trop : les enfants décident de faire leur révolution et inversent les règles. Bastien prend les choses en main...

Avec Julie Gayet, Thierry Neuvic , Julie Depardieu, Lucien Jean-Baptiste, Claudia Tagbo, Philippe Katerine, Chantal Ladesou, Arié Elmaleh, Nino Kirtadze, Caterina Murino, Teilo Azaïs, Violette Guillon, Lilian Dugois, Chann Aglat, Luna Aglat, Benjamin Douba Paris, Sadia Diallo, Louvia Bachelier

Cinéma à l'église
Vendredi 21 mars 2025 à 19h00
en la Collégiale de Leuze



Un film familial de Gabriel Julien-Laferrrière
avec Julie Gayet, Julie Depardieu,
Chantal Ladesou, Thierry Neuvic...

Un film pour toute la famille !

3 – Concert à l'église



Des deux passions de Bach conservées, la « Saint Jean » fut la première composée, et remise plusieurs fois sur le métier par le Cantor pour des exécutions différentes entre 1724 et 1747. À Saint-Thomas de Leipzig, Bach disposait d'un ensemble choral et instrumental suffisamment aguerri pour permettre la virtuosité des airs et chœurs de cette passion charnue, et il a poussé au maximum les effets de rhétorique mettant en valeur le texte dramatique autant que doloriste qu'il devait incarner. C'était alors de loin la plus vaste de ses compositions : elle est restée l'une des préférées du public aujourd'hui encore pour son humanité extraordinaire. À peine un an après son arrivée à Leipzig, il donna ainsi ce premier grand chef-d'œuvre pour le Vendredi Saint de 1724.

Vous assisterez donc lors de cette soirée exceptionnelle à l'anniversaire des trois cents ans de la création de cette œuvre magistrale. L'Orchestre de l'Opéra Royal dirigé par Gaétan Jarry accueillera des solistes de renom et le formidable Tölzer Knabenchor.



Fondé en 1956 près de Munich, ce chœur de garçons est aujourd'hui l'héritier de sept décennies de travail choral de la plus haute exigence. Le chœur et notamment ses enfants solistes se sont produits dans le monde entier, avec entre autres Herbert von Karajan, Wolfgang Sawallisch, James Levine, Nikolaus Harnoncourt... Il est aujourd'hui le meilleur chœur d'enfants, particulièrement éblouissant dans le répertoire de la musique sacrée en allemand, que les garçons chantent avec le bonheur de s'exprimer dans leur propre langue : inoubliables !

Une présentation de la « Passion selon saint Jean » de Bach aura lieu le vendredi qui précède la projection du concert à 19h en la Collégiale de Leuze.

Que ce soit pour le **Cinéma à l'église** ou le **Concert à l'église**, bienvenue à Chacun et Chacune !

Concert à l'église La Passion selon Saint Jean de Jean-Sébastien Bach

Vendredi 11 avril à 19h00

en la Collégiale de Leuze

Conférence de présentation :
**« La Passion selon Saint Jean »
de Jean-Sébastien Bach**

par M. le Chanoine Patrick Willocq

Dimanche 13 avril

« Dimanche des Rameaux et de la Passion »

à 15h00 en la Collégiale de Leuze

**Projection de la
Passion selon Saint Jean de J.S. Bach
depuis la Chapelle du Château de Versailles
avec le**



Tölzer Knabenchor (Chœur de garçons de Tölz)

et

Linard Vrielink, ténor – L'Evangéliste

Moritz Kallenberg, ténor

Nicolas Brooymans, basse – Jésus

Halidou Nombre, baryton – Pilate

Florian Markus, soprano*

Felix Hofbauer, soprano*

Ludwig Meier-Meitingner, alto*

Iker Jahn Valenzuela, alto*

* Solistes du Tölzer Knabenchor

Orchestre de l'Opéra Royal

Direction : Gaétan Jarry

Bon dimanche !

Chanoine Patrick Willocq